



**L'hécatombe s'est produite aux environs de 23h dans la nuit du vendredi 16 février 2017 à Yaoundé. Une voiture Prado de marque Toyota va se retrouver sous un camion transportant les billes de bois au lieu-dit ancien aéroport.**

En effet, selon les témoignages, cette voiture qui allait pour une cérémonie de mariage dans un village avait à son bord six personnes dont la mariée. Elle a effectué un dépassement raté avant de se retrouver sous un grumier transportant les planches. Bilan très lourd, six morts sur le carreau, tous de la même famille.

Alertés, les sapeurs-pompiers et la gendarmerie de Mimboman se sont rendus sur les lieux. Les corps ont été extraits sous les décombres et déposés dans une morgue de la localité.

L'on apprend par ailleurs que les occupants de la Prado tous décédés étaient Essomba Pierre Rostand, secrétaire général au ministère de l'administration territoriale et de la décentralisation, son petit frère, sa belle-sœur, son épouse, son beau-frère et le chauffeur.

Rappelons que c'est le deuxième accident meurtrier enregistré en espace de 48 h dans la ville de Yaoundé. Jeudi soir au lieu-dit éleveur. Le dysfonctionnement de freinage d'un camion l'avait obligé à finir sa course folle dans une boulangerie causant au passage la mort de quatre personnes.

Ci dessous la fiancée en photo et le véhicicule accidenté.



